

EKSPOS

Polsek Cisarua Kawal Pergeseran dan Pendistribusian Logistik Pemilu 2024 ke PPK Cisarua dan PPK Parongpong

Cisarua - CISARUA2.EKSPOS.CO.ID

Jan 29, 2024 - 21:00



Cisarua - Polsek Cisarua Polres Cimahi Polda Jabar melakukan pengawalan dan pengamanan logistik berupa Kotak Suara, Surat Suara dan Logistik Pemilu lainnya untuk Pemilu 2024. Hal itu disampaikan Kapolsek Cisarua Kompol Iim

Abdurahuim, S.H., M.M. Senin (29/01/2024)

Kompol im Abdurahim, S.H., M.M. menjelaskan, Personil Polsek Cisarua ditugaskan untuk mengamankan dan mengawal sebanyak 15 kendaraan kendaraan logistik Pemilu dari Gudang Logistik KPU Kabupaten Bandung Barat Jl. Industri II Kp. Cibingbin RT. 05 RW 04 Desa Laksanamekar Kec. Padalarang Kab. Bandung Barat yang akan bergeser ke Gudang PPK Kecamatan Cisarua dan Gudang PPK Kecamatan Parongpong.

Kegiatan Pendistribusian Logistik tersebut dibagi menjadi dua tahap, yaitu tahap pertama sekitar pukul 08.00 wib personil Polsek Cisarua melaksanakan pengamanan dan pengawalan enam kendaraan Truk Boks yang membawa logistik Pemilu untuk di distribusikan ke PPK Kecamatan Porongpong Jl. Sersan Bajuri Km. 5,8 Desa Cihideung sebanyak 743 kotak suara dan 417.265 lebar surat suara serta logistik Pemilu lainnya.

Tahap kedua pukul 16.00 wib personil Polsek Cisarua melaksanakan pengamanan dan pengawalan sembilan kendaraan Truk Boks yang membawa logistik Pemilu untuk di distribusikan ke PPK Kecamatan Cisarua Jl. Terusan Cisarua - Padalarang No.39 Desa Jambudipa Kec. Cisarua sebanyak 1.075 kotak suara dan 301.800 lebar surat suara serta logistik Pemilu lainnya.

“Hari ini kami telah mengamankan dan mengawal distribusi logistik Pemilu berupa Kotak Suara, Surat Suara serta logistik Pemilu lainnya menggunakan lima belas kendaraan jenis Truk Boks dengan aman dan lancar sampai ke Gudang PPK Kecamatan Cisarua dan PPK Kecamatan Parongpong, ” jelas Kompol im Abdurahim, S.H., M.M.

Kapolsek Cisarua menyebutkan dalam pengawalan logistik tersebut kami mengerahkan 6 personel Polsek Cisarua.

“Kita ingin memastikan bahwa tahapan Pemilu berjalan aman. Karena logistik dan Surat Suara merupakan ‘nyawa’ di Pemilu 2024, ” tegas Kompol im Abdurahim, S.H., M.M.

Kapolres Cimahi AKBP Aldi Subartono S.H., S.I.K., M.H., CPHR. melalui Kapolsek Cisarua Kompol im Abdurahim, S.H., M.M. menjelaskan pengawalan logistik Pemilu ini dilakukan secara ketat untuk mencegah terjadinya gangguan keamanan dan kelancaran distribusi.

“Kita akan selalu berkoordinasi dengan Petugas PPK yang ada di Masing-masing Kecamatan untuk memastikan pengawalan logistik Pemilu ini berjalan lancar, ” jelasnya.

Polsek Cisarua Polres Cimahi berkomitmen untuk memberikan pengamanan maksimal pada seluruh tahapan pemilu, menjaga netralitas, dan mencegah adanya potensi gangguan keamanan yang dapat mengganggu proses demokrasi di Kabupaten Bandung Barat Khususnya Wilayah Kecamatan Cisarua dan Kecamatan Parongpong.

Sementara itu Kapolsek Cisarua Kompol im Abdurahim, S.H., M.M. menambahkan, pihak Polsek Cisarua telah menyiapkan langkah-langkah

pengamanan yang matang untuk memastikan logistik Pemilu sampai pada tujuannya tanpa ada gangguan yang merugikan jalannya pemilihan.

“Peran masyarakat dalam mendukung pelaksanaan pemilihan umum juga sangat penting, untuk itu kami mengajak seluruh masyarakat ikut serta dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif selama masa kampanye hingga hari pemungutan suara nanti, “ pungkasnya.